



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

<b>CÁMARA DE DIPUTADOS</b>	
<b>MESA DE MOVIMIENTO</b>	
29 OCT 2020	
Recibido.....	10.55.....Hs.
Exp. N°.....	40905.....C.D.

**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

**DECLARA:**

su beneplácito y reconocimiento a los 5 voluntarios que se internaron para cuidar a 15 abuelos que se contagiaron de Covid-19 en el hogar "Nuestra Señora del Rosario" de la localidad de Chovet, Departamento General López, en un gesto invaluable, generoso, solidario y altruista, digno del agradecimiento de toda la sociedad.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial

Walter Ghione  
Diputado Provincial



## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El último fin de semana, los profesionales de la salud que asisten a los residentes de la Casa de la Tercera Edad "Nuestra Señora del Rosario" confirmaron el contagio de uno de los abuelos. Luego, testearon al resto de los integrantes con lo cual se confirmó que la totalidad se había infectado. Desde entonces, tuvieron que reorganizar toda la estructura de trabajo y plantear nuevos esquemas de atención a los adultos mayores. Y ahí fue cuando sorpresivamente, el pueblo se puso en acción.

El covid 19 entró a la institución y 15 de los abuelos residentes fueron diagnosticados con el virus y se encontraron con una noticia que no esperaban, que voluntariamente, 5 personas, se ofrecieron a internarse con los abuelos para cuidarlos.

Tomando en cuenta las horas que pasan dentro (día y noche a disposición) y los protocolos sanitarios, las 5 personas deben ahora transitar todo el proceso de la enfermedad junto a los abuelos.

A través del presente queremos agradecer a la enfermera Mirian Miraglio; las encargadas de mantener el lugar ordenado, limpio y cocinar, Norma Zalazar y María de los Ángeles Cimossa; Kevin Pasquini; y alguien totalmente ajeno a la entidad, Denis Savid.

Destacamos especialmente a Savid, quien es empleado de Ferro Expreso Pampeano y pidió vacaciones en su trabajo, para prestar colaboración a los residentes del geriátrico, gesto que nos llena de orgullo y felicitamos como legisladores provinciales.

Sin dudas que todos ellos se merecen el respeto del pueblo por lo que están haciendo, actuando con amor al prójimo, empatía y solidaridad.

Actitudes como estas son claro ejemplo de lo que todos anhelamos como sociedad en estos tiempos. Apoyarnos mutuamente como



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

ciudadanos en medio de las angustias y tristezas por la pandemia, que afecta a todos.

Todo nuestro reconocimiento, agradecimiento, y felicitaciones a estos 5 voluntarios que con tanto amor nos demostraron que el camino es trabajar codo a codo, todos juntos, a pesar de las adversidades.

Por todo ello solicitamos acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial

Walter Ghione

Diputado Provincial